

Polsek Cikoneng Perkuat Sinergi Kamtibmas Melalui Bintibsos dan Silaturahmi ke Pondok Pesantren

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 19, 2025 - 08:08



Ciamis – Polsek Cikoneng Polres Ciamis terus mengintensifkan peran kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan pembinaan, sambang, dan silaturahmi ke tokoh agama. Salah satunya diwujudkan melalui kegiatan Bintibsos yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Raudhatun Naasihin, Dusun Kujang, Desa Kujang, Kecamatan Cikoneng,

sebagai upaya mempererat komunikasi serta membangun kesadaran bersama dalam memelihara situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Kamis sore (18/12/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Kamis, 18 Desember 2025, mulai pukul 15.30 WIB hingga selesai. Ps Panit II Binmas Polsek Cikoneng Briпка Vikky Alfian, S.H., M.M., melaksanakan sambang dan silaturahmi dengan pimpinan Pondok Pesantren Raudhatun Naasihin, Ustaz Abu Sova. Kehadiran anggota Polri di lingkungan pesantren menjadi bentuk nyata pendekatan persuasif dan humanis kepolisian kepada tokoh agama sebagai mitra strategis dalam menjaga stabilitas keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Polsek Cikoneng menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas yang menekankan pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas, serta mendorong pemasangan CCTV di lokasi yang dinilai rawan tindak kriminal. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk peduli dan tanggap terhadap perkembangan situasi lingkungan sebagai bentuk tanggung jawab bersama dalam memelihara keamanan dan ketertiban.

Petugas juga mengingatkan pentingnya menghindari penyebaran berita hoaks, ujaran kebencian, serta isu provokatif yang belum jelas kebenarannya karena berpotensi memicu konflik di tengah masyarakat. Masyarakat diimbau untuk tidak mudah terpancing emosi atau main hakim sendiri apabila terjadi permasalahan, serta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas, Panit Binmas, atau langsung ke Polsek Cikoneng apabila terjadi gangguan kamtibmas atau membutuhkan kehadiran pihak kepolisian.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Kompol Husen Sujana, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan Bintibsos dan silaturahmi ke pondok pesantren merupakan langkah preventif dan strategis dalam membangun komunikasi yang harmonis antara kepolisian dan tokoh agama. Sinergi ini diharapkan mampu memperkuat peran pesantren sebagai pusat pendidikan dan pembinaan moral, sekaligus menjadi mitra Polri dalam menjaga persatuan, ketenteraman, dan keamanan masyarakat.

Masyarakat dan pengurus Pondok Pesantren Raudhatun Naasihin menyambut positif kegiatan tersebut. Mereka mengapresiasi kehadiran Polsek Cikoneng yang aktif menjalin komunikasi dan memberikan edukasi kamtibmas secara langsung. Menurut mereka, pendekatan seperti ini memberikan rasa aman, meningkatkan kepercayaan terhadap Polri, serta memperkuat kerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Selama seluruh rangkaian kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cikoneng Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus melaksanakan kegiatan pembinaan dan sambang secara rutin sebagai wujud nyata pelayanan Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar